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◆4月 14日 (日 )今年度最後の定例理事会役員会が開催され次のことが報告燿承
認されました。

(1)令和6年度理事会・役員会開催日について

令和5年度同様、毎月第2日 曜日開催及び時間が決まりました。

開催時間 理事会 9時～10時30分 (参加者理事7名 )

役員会 11時～12時 (参加者理事7名・街区長10名・専門部部長7名 )

*新年度役員の方は5月 12日 (日 )に時間の余裕を持つて筆記具持参のうえご出席ください。

(2)令和6年度 自治会費等について

自治会費は規約通り毎月200円 X12ヶ 月=2400円 (年2回 上期・下期 集金)が

確認されました。

上期集金は新年度理事・役員で日程詳細 (5月 中)を決めることになりました。

又、毎年恒例ですが、日本赤十字社への募金(あくまでも善意によるもので強制ではありませ

ん)200円を集めることも決まりました。

自治会だより 4月号
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巻頭言
世の中、4月 は年度始めで全ての面でスタートの月となります。本自治会は、班長|ま 4月 末まで

の任期、5月 から新年度班長、役員でスタートです。
イベント等今年度を振り返れば、準備不足も余儀ない面もあつたと思いますが、多くの方から『実
行していただき有難う』の言葉をいただくとほつとした気持ちになりました。令和 6年度は今年の経
験を活かし、多くの方の意見を聞き公平に対応、皆様にご理解いただける自治会活動を進めてい
きたいと考えております。高齢化社会を迎え本自治会も時代に即した対策も当然必要になつてま
いります。今年度最後の自治会だより編集に際し、自治会内では多くのボランティアに助けられて
いる面があります。つきまして1ま、皆様にボランティア活動に従事されている方をご紹介し、本自
治会として多くの方に知っていただきたいと思います。

明るく楽しい ふれあいのある 衛づくり を目指します。
多くの皆様のご協力が支えとなります。今後とも宣しくお願いします。

自治会長 齋藤 満



これまで自治会に貢献され、今年度で退任される理事のご挨拶をご紹介します。

副会長 宮本 武さん

縁あつて自治会の理事として3年間勤めさせて頂きました。

主に防犯防災部・体育部 `会館運営部を担当しました。

防犯防災部では、防災マニュアルの改訂に関わり、自身としても納得の出来る内容でお届け出
来たと思つています。是非ご活用頂き万が一に備えて頂けたらと思います。
4年振りの開催となった松林地区大運動会は、スタートが遅れ短い準備期間になつてしまい多く
の方々にご迷惑をおかけしてしまった事を反省しています。その中で、体育部の皆様中心に複
数の方々にご協力を頂く事で無事に終える事が出来ました。運動会とともに夏祭りも4年振りに

開催され、お子様たちの笑顔だけでなく大人の皆様の楽しまれる姿を見て実施出来てよかった、
関われて良かつたと実感しました。

会館運営部では、多数のサークルの皆様とご縁が出来て一言二言でもお話しする機会が増え
て楽しい日々を過ごせました。そして何より、自治会活動により、多くの方々と出会い、学び、歳
を重ねた現在でも新たな成長が出来たと思つています。最後に、3年間の在任中はたくさんの

方々のご支援ご協力を頂き、多くの自治会活動や行事が円滑に進められたと思います。改め
て、お世話になつた会員・理事の皆様に御礼を申し上げます。ありがとうございました。

副会長 原田 亜希子さん

会員、役員の皆様にご協力を頂き無事に諸行事を終えることができました。
この場を借りて、お世話になりました皆さんに厚く御礼申し上げます。

理事 井野 孔美さん

令和 6年度の総会終了をもちまして自治会の理事を退任させていただきます。
ニユータウンには昭和 53年からお世話になつておりますが、仕事中毒を地でいくサラリーマン

でした。定年後は地域に少しでもお返しをしなければとの脅追観念と濡れ落ち葉にならない様
にとの意気込みで自治会活動の仲間に入れていただきました。しかしながら生来の不器用さが

災いして足手纏いの連続となつて今日に至つています。 それにもかかわらず長期に亘り暖か
いご支援とご協力をいただき、誠に有難うございました。今後ともご厚誼を賜ります様お願い申
し上げます。



理事 関 孝光さん ′

2021年 4月 に会計を担当して3年間、今まで自治会活動は何もしていなかつた初心者の私で

したが、自治会会員皆さんの協力でなんとか無事会計作業をこなすことができました。

自治会活動は最初の2年間はコロナ自粛でしたが、3年 目の令和5年度は種々活動(夏祭り,

運動会.防災訓練.会館フエスティバル等)を通じて、多くの方と交流ができ大変有意義な経験

をさせていただき有り難う御座いました。

◆連絡・報告事項

くボランティア活動報告〉

自治会内にボランティア事務局(阿曽英二さん 4-3)があり、多くの方が参加されています。

阿曽さんが体調を崩されたので代行は吉原敏明さん(10-4)です。

防犯パトロール

壺査 :数人ずつのグループで、隔週決まつた時間帯にお揃いのパトロールベストを着用し、拍

子本を叩きながら練り歩き、ニュータウン茅ケ崎自治会内の防犯パトロールに努め、地域に大

変貢献されています。新年度班長さんも積極的に参加されています。

参迦:壷Ш盤整墜主:阿曽英二、吉原敏明、高木唯二郎、小島堅造、早川久美子、櫻井セツ子、

梅澤道子、西登志江、鈴木則子、山口由美子、高澤てる子、平川幾代子、戸田洋子、堀英一、

信田稔、深作信子、内山光一、山下清子、富安隼久、森和子、長田方、箕輪政子、勤馬清一、

座波幸代、永日外志栄、伊藤康宏、阿部富美、伊東杏子、君塚典子、高桑宏之、日中敏博、

日田正光、石垣友康、平木純世、前田哲、大田あずさ、高橋金太郎、加瀬政夫、小林美栄子、

小俣規子、酒井伸雄、林作治、寺脇芙美子、柏崎周一、安澤則子、久保田初美、加藤晏之、

棟本悦美

学童見守り

壺査 :室田小学校学童登校時間(7時40分～8時 15分頃)に合わせ車両通行の多い中、横

断歩道で旗振りを実施、雨の日も風の日も児童の安全を守つています。

参理者(敬整整)吉原敏明、高橋金太郎、五十嵐直喜、日中由季乃、

交代昼援者(盤塾略)佐藤三沙子、欄弘美
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壺査:コロナ前は毎年3月頃から11月まで月1回 13人位で公園や自治会館脇の散歩道の
清掃をしていました。コロナ禍、ボランティアの方の高齢化も重なり、暫く体んでいましたが、
コロナも感染症分類移行されたので、又、数人の方の協力で再開されています。

参豊菫錘艶:量墾金:阿曽英二、安澤則子、高橋金太郎、桑原四郎、田田正光、寺脇実美子、
高

''撃

てる子、上村千恵子、小俣規子、小林美栄子、中村太郎、田中敏博、丸山孝子、
久保田初美、越智康雄、吉原敏明、林作治、加藤晏之、川崎美枝子、小島堅造

ケ崎市第15分団(高田消防団)

豊査 1ニユータウン茅ヶ崎自治会内及び高田地区を定期的に巡回して防火防災に努めて

います。分団長は3月 末迄 西浦さん(5-2)で 本自治会の自主防災訓練に多大な貢献を

しています。

毎月第1日 曜日と15日 (日付限定)時間19時30分～に消防車での巡回です。

分団員は近隣自治会に属されています。令和0年度分団長は松風台お住まいの方です。

◆3月・4月 会員異動状況 (敬称略、4月 19日 現在 )

く入会>山 崎 沙織

<訃報>天 川 龍

<退会>前 川 喜男

小池 英一

津島 紗智子

6衡区 5班 4月 12日 付

9街区 4班 4月 12日 付

7街区 4班 3月 17日付

2街区 6班 3月 31日付

2街区 4班 4月 17日 付

編 集 後 記

今年度はコロナによる自粛も無くなり、以前のような町内での行事が行われ、賑やかな雰
囲気が戻りました。

5月 からは新年度の班長の方々へ引き継がれ 又1年間自治会としての活動が始まります
ので宜しくお願いします。

今年度、会員皆様のご協力有難うございました。

総務部―同


